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kontaktverfolgung

https://doku.tu-clausthal.de/doku.php?id=sonstige_dienste:kontaktverfolgung&rev=1637230924
Dieses Dokument stammt aus der Dokuwiki-Instanz mit dem Titel RZ-Dokumentationen, die vom Rechenzentrum der
Technischen Universität Clausthal bereitgestellt wird.

Kontaktverfolgung/Contact tracing

In dieser Anleitung wird die Verwendung der Kontaktverfolgung der TU Clausthal beschrieben. Von
allen Teilnehmer von Veranstaltungen an der TU Clausthal ist die Anwesenheit der Personen im Raum
gemäß § 4 der Nds. Corona-VO zu dokumentieren.

This instruction describes the use of the contact tracking of the TU Clausthal. From all participants of
events at the TU Clausthal the presence of the persons in the room has to be documented according
to § 4 of the Nds. Corona-VO.

1. Voraussetzungen/Requirements

Ein internetfähiges Gerät (z.B. Smartphone oder Laptop)/ Internet-enabled device (e.g.
smartphone or laptop)

2. Anwendung

Wie im nachfolgenden Beispiel hängt vor jedem Vorlesungsraum ein Ausdruck mit einem QR
Code./ A printout with a QR code hangs outside each lecture room.
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Scannen Sie mit Ihrem Smartphone den QR-Code und geben Ihre persönlichen Daten an
(Alternativ können Sie den Link https://kontaktverfolgung.tu-clausthal.de/ manuell aufrufen und
unter Angabe des Raumpins ebenfalls die Registrierung durchführen) / Scan the QR code with
your smartphone and enter your personal data (Alternatively, you can manually access the link
https://kontaktverfolgung.tu-clausthal.de/ and also register by entering the room pin)
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Akzeptieren Sie zum Fortfahren die Cookies./ Accept the cookies to continue.

Es wird der Raum Pin, der sich auf dem Ausdruck mit dem QR Code befindet abgefragt./ The
room pin on the printout with the QR code is requested.
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Bitte geben Sie nun Ihre persönlichen Daten zur Kontaktverfolgung an und bestätigen Sie
anschließend mit „Kommen“, dass Sie anwesend sind./ Please enter your personal data for
contact tracking and then confirm that you are present by clicking „Kommen“.
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Bei erfolgreicher Anmeldung erscheint folgende Meldung: / If the login is successful, the
following message appears:

Beim Verlassen des Raums scannen Sie den QR-Code erneut, damit Ihr Gehen erfasst
wird./ When you leave the room, scan the QR code again so that your leaving is
recorded.
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